




DESBALANCE

Los bancos, con esperanzas por la reforma judicial

:::: Nos cuentan que en el sector bancario hay expectativas de un buen aterrizaje de la reforma judicial. La Asociación de Bancos de México (ABM), de **Julio Carranza**, ya se acercó a legisladores y


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Julio Carranza

funcionarios del gobierno, quienes han garantizado que sólo los mejores perfiles llegarán a la boleta en 2025. En las reuniones les han asegurado que no cualquiera podrá aspirar a un cargo en el Poder Judicial, lo cual deja más tranquilo al sector financiero, de cara a destrabar los pendientes que tiene en materia penal. Cabe recordar que los bancos no han concretado la

creación de tribunales especializados en cobro de garantías, por lo que los juicios para tomar viviendas u otros bienes que dejaron de pagarse se pueden extender por años. De ahí que hay esperanza en tener más certidumbre tras la reforma.

Agarra la onda en formas de pago

:::: Nos reportan que MasterCard México, que tiene como director general a **Mauricio Schwartzmann**, inició una campaña de difusión para promover el pago sin contacto en comercios y servicios en diversos lugares, pero en especial en el Metrobús, sin necesidad de recargar la tarjeta de movilidad integrada o comprar una nueva. Se puede pagar directamente con tarjetas de débito o crédito operadas por la empresa en los torniquetes de 122 estaciones de las líneas 1, 2 y 3, en donde algunas promotoras incentivan a los pasajeros a pagar así, de manera segura y rápida, para no hacer fila en las máquinas de recarga. Además, regalan termos con el logo de la empresa con el eslogan 'Agarra la onda' y paga con MasterCard sin contacto. La cosa es que muchos usuarios no se animan todavía a agarrar la onda, nos dicen.

Más visitas a Puerto Escondido

:::: Nos dicen que la inauguración de la autopista Barranca Larga-Ventanilla ha reducido el tiempo de viaje de la ciudad de Oaxaca a Puerto Escondido de 6.5 a sólo 2.5 horas, lo que ha incrementado la demanda de renta de autos en la región. Rentcars, de **Edio Uemura**, reporta un incremento de 27% en las reservaciones de vehículos en Puerto Escondido por parte de turistas mexicanos, mientras que las reservas de visitantes estadounidenses aumentaron 47%. Julio fue el mes con mayor afluencia turística en ese sitio, pero para este invierno se estima que Puerto Escondido superará las cifras de visitas de años anteriores gracias a la nueva autopista. Los autos económicos, nos dicen, son los favoritos de viajeros solitarios o en pareja, mientras que las SUVs son populares entre familias y grupos grandes.